

KOUNAN SMILE

vol.81

～江南ラミネートを取り巻くすべての人たちに笑顔を～

2023.6

旧第1工場休憩室 まもなく撤去



今まで
ありがとうございました！

5月27日 大集合！トライやるパーク～しこちゅージョブ祭り

青年会議所さんの企画で小学生のみなさんが工場見学に来てくれました。入社2年目の橋井さん、橋本さんがリーダーとなり、新入社員の樽古くん白石くん武田くんと共に、子どもが興味をもって取り組めるよう工夫を凝らした企画&運営をしてくださいました！

- ①ファクトリーミュージアムにて「働くこと」について説明
 - ②第1工場内で、包装作業の体験
 - ③リフレッシュルームにて、ヒートシール体験
 - ④事務所前にて「紙飛行機 飛距離競争」
- 子どもたちの喜び姿を見ることができ本当に良かったですね！



紙ヒコーキ大会

◆がんミニセミナー開催◆

福利厚生・がんリスク検査「サリパッチェッカー」の導入にあたり、ミニセミナーを開催。検査による早期発見ももちろん大切なことですが、このことにより一人ひとりの健康への意識が高まるといいですね！



森田さん率いる軟式野球チーム【KING JOE】に新社員2名が入部！キングジョーといえば歴史あるチーム！野球部出身の新戦力が加わり今年の活躍に目が離せませんよ～！めざせOO大会！



5月17日 モノづくり愛媛リーダーズアカデミー研修

堤工場長が参加する研修の一環で、ベンチマークの受入れをすることに。自社プレゼン資料の作成から、スケジュール作りと長い期間準備を行うことで自社のこと、理念などを改めて深掘りする機会になりました



堂々とプレゼンする
堤工場長



ガンバりました！

いろんな人に助けってもらいながら、やりきったベンチマーク。たくさんの方が応援してくれる堤さんの人望が成功につながりましたね^^v

育成計画の作成、ティーチング、コーチングによる指導、報連相の徹底、モチベーションを維持するためのフォローアップ、育成面談実施など学びました。新社員もいよいよ配属となるので、実践していきます！

5月14日 OJT 研修受講



5月26日 WEBマーケティング 定例会

気分を変えてファクトリーミュージアムで行いました。WEB広告の勉強会のあとは、うわさのChatGPTのお手並み拝見！感服いたしました(笑)ヒトも負けずに頑張ります！



5月13日 清花園でOO会開催

プチ歓迎会&小学生工場見学の打ち上げ&堤さんの壮行会、いろいろ兼ねて焼肉食べに来ました～♪新入社員の3名、とっても元気がいいですw



配属辞令交付



2ヶ月の研修を終え、ドキドキで迎えた配属辞令の発表！それぞれ与えられた場所で、自分の能力を最大限発揮してください！先輩たちは技術面はもちろん人としての成長のサポートもお願ひします！

金生川ラバース 稚鮎放流& 鮎のぼり設置



新社員3名が稚鮎放流のお手伝いをしてくださいました。鮎のぼりも設置！自然と郷土愛が育まれるといいですね！

日本立志塾【第2講】～オンライン学習会

5月18日に神野さん藤田さん、5月19日に新田さんが受講。何を求めるために「はたらく」のか？というテーマ。自分と対話しながら言語化し向き合いました。自分の価値観がわかる機会になるので、みんなもやってみるといいですね！女性限定、今回のお菓子は『まきのさんのはちみつバーム』でした！



企業情報紹介雑誌 『NEXT』に掲載



モノづくりの魅力を語ってくれた森田さんありがとうございます！

HAPPY BIRTHDAY 6月

- 石山 幹夫 20日
- 三宅 英幸 21日
- 峰森 博文 23日

MY FAVORITE

武田泰聖
車・バイク

私の趣味は車やバイクに乗ることです！大学生の時に今のバイクと車を買って、現在バイクを3台所有しています。バイクのあの風を切る感じがたまらなく好きです。車についてはRX-7、FD3Sという車に少年の武田君は心奪われ、購入しました。6月に車が戻ってくるので楽しみに待っています！



MY FAVORITE

富家恭蔵
FISHING

釣りには夢と希望があり漢のロマンがある。オフショアをしている時はアドレナリンが出て、最高にエクスタシー！！魚が釣れた時のブルブルが快感であり快楽です。釣る魚は真鯛か鰯といった引きが楽しめる魚。数少ない頂ラッシュに入った時は休憩する暇もないので無我夢中になってしまう。

まだ満足する大物は釣れていないので自分の歴史に新たな1ページを刻めるように頑張っていきたいです。

「カツ社社長がゆく」の巻

青年会議所の『大集合！トライやるパーク』しこちゅージョブ祭りに参加しました。この事業は小学生の為の職業体験ツアーで、イキキと働く大人の姿をみて仕事は楽しいもの、心を持ってもらおうとともに、四国中央市の産業や企業を知ってもらうことで将来この町で働きたいという気持ちを醸成していきたいという熱い思いで行われています。江南ラミネートは会社見学の企業の一つに選んでいただきました。準備は2年目の橋井さん、橋本さんを中心に、新入社員の白石君、武田君、樽古君にも加わってもらいました。雨天のため2週間延期になったり、私から「ヒートシール体験をいれてほしいな」というリクエストを出されたりと、準備が大変だったと思いますが、当日は同行していた青年会議所のメンバーも感動するほど素晴らしい運営をしていただきました。子供たちもとても楽しんでおり大成功だったと思います。みなさんありがとうございます。

四国中央市の現状は、中学校卒業後3割の生徒が市外の高校へ進学、高校卒業後はほとんどの生徒が市外、県外に出てしまい、大学卒業後に四国中央市に戻ってくる割合は10%代です。若者の流出が続くと地域の活力が削がれていってしまうので少しでも多くの若者に四国中央市に戻ってきてほしいと願っています。そのためには地域で働く大人が地域の子供たちに地域の素晴らしさや地域の産業、仕事の魅力を伝え続けていくことが大事です。

四国中央市や地域の産業が活性化すれば、自然とその地域の企業にも活気が生まれ、その結果として家庭も個人も幸せになっていくものだと思います。一人一人が地域社会の構成員であることを自覚し、自分の住む町や社会を持続可能なものにするために、地域の問題に関心をもち課題解決の行動に移せるようになれば、もっともつとよりよい社会になると思います。江南ラミネートはそのような活動に貢献できる企業でありたいと思います。

克晴